

Recibe la UAA donación de más de 1,000 grabaciones que pertenecieron al Dr. Francisco Joel Ruíz Suárez



BOLETÍN No.014 -->>

- El Dr. Francisco Joel Ruíz Suárez fue un importante colaborador que realizó transmisiones para Radio UAA por más de 30 años.
- La donación se llevó a cabo durante la transmisión especial en conmemoración del 41 aniversario de Radio Universidad.

Con motivo del 41 aniversario de Radio Universidad, el pasado domingo 13 de enero se realizó una transmisión especial de 12 horas ininterrumpidas de programación especial, durante la cual se realizó la donación del importante acervo operístico que perteneció al doctor Francisco Joel Ruíz Suárez, quien expresó como una de sus últimas voluntades que esta colección se mantuviera en resguardo de

la Institución, específicamente de la fonoteca de la emisora universitaria. Así lo comentó Jesús Alberto Martínez Jiménez, hijo del importante colaborador.

Al respecto, Martínez Jiménez agradeció a la radiodifusora el espacio que se le brindó a su padre por más de 30 años, quien durante su trayectoria en la UAA siempre mantuvo un fuerte compromiso con la difusión de la cultura mediante la música clásica, especializándose en el género operístico del que durante su vida recopilaría cerca de 1 500 grabaciones en discos compactos y discos de vinil, mismos que se entregaron de forma íntegra a Radio Universidad para su resguardo y reproducción.

Por su parte, el doctor José Trinidad Marín Aguilar, director general de Difusión y Vinculación de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, recibió de manera simbólica el importante donativo de Jesús Alberto Martínez Jiménez, hijo del importante colaborador de la radiodifusora universitaria, a quien se comprometió a mantener en las mejores condiciones el material y primordialmente a continuar con los espacios radiales en los que el doctor Ruíz Suárez reprodujo parte de esta colección.

Para finalizar, la maestra Gabriela Hermosillo de la Torre, jefa del Departamento de Radio y Televisión de la Máxima Casa de Estudios de la entidad, agradeció la bondad de la familia del doctor Francisco Joel Ruíz Suárez, y pidió al grupo de colaboradores tomar la pasión y entrega del autodenominado “operopata” como un ejemplo y una motivación para entregar cada día contenidos de mayor calidad e impacto a través del 94.5 de frecuencia modulad.

Durante el acto protocolario se contó con la presencia del ex rector y profesor emérito de la Autónoma de Aguascalientes, el doctor Alfonso Pérez Romo, así como del grupo actual de colaboradores que conforman Radio Universidad.